
 

TSV Otterfing Sparte Tischtennis 

Protokoll Jahreshauptversammlung am 14. Oktober 2021 

Anwesende: fünf wahlberechtigte Erwachsene und TSV Vorstand Erwin Eigenstetter 

1. Bericht des Spartenleiters 

• Spielzeit 19/20: Belegung des 3. Platzes der Herrenmannschaft in der gemeldeten Spielklasse, dadurch 
Aufstieg in die dritthöchste Spielklasse 

• Letztjährige JHV mit Neuwahlen des derzeitigen Vorstandes konnte coronabedingt nur online stattfinden  

• Spielzeit 20/21 coronabedingter Abbruch des laufenden Spielbetriebes im Herbst durch den BTTV 

• Die Sparte beklagt momentan viele Austritte aktiver und inaktiver Mitglieder. Derzeit hat die Sparte nur 
noch 8 aktive Mitglieder. Die Gesamtzahl der Mitglieder beträgt 53. 

• Aufgrund der Renovierung der Schulturnhalle gab es einen Umzug in das Sportzentrum. drei Tischtennis-
platten wurden umgelagert. Das Training für die Mitglieder wird momentan an den Tagen Dienstag und 
Freitag angeboten. Zu welchem Zeitpunkt die Schulturnhalle wieder bespielbar sein wird, ist noch unklar 
und wird in einer Hallenbesprechung des Hauptvereins Ende Oktober besprochen. Info hierzu erfolgt. 

2. Bericht des Kassiers 

• Die Kasse wurde von Catrin Kirmayr geprüft. Der Kassenstand beträgt: 

zum 01.01.20: Haben 7241,93 Euro  

zum 31.12.20: Haben 10527,22 Euro  

• Gewinn und Verlustrechnung:  

Einnahmen: 6963,83 €  --  Ausgaben: 3678,54 €  --  Gewinn: 3285,29 € 

Es wurde von E. Eigenstetter angeregt, einen Investitionsantrag für die nächsten 5 Jahre zu erstellen. 

3. Bericht der Mannschaftsführer 

Herren 

• Die 2. Mannschaft musste leider für den Spielbetrieb abgemeldet werden 

• In dieser Saison Teilnahme mit einer Mannschaft am Spielbetrieb in der Bezirksklasse B 

• Wir freuen uns über ein neues aktives Mitglied Frank Waschke 

Jugend 

• Teilnahme mit einer Mannschaft am Spielbetrieb in der Bezirksklasse A 

• Trainingsaufkommen derzeitig bei 6 - 7 Spielern. Das Verhalten der Kinder ist momentan sehr undiszipli-
niert und wird weiter beobachtet. Sollte sich die Situation nicht verbessern, wird auch eine Maßnahme 
zur Verbesserung des Trainingsbetriebes von Trainingsabbruch und/oder Kontaktaufnahme der Eltern in 
Erwägung gezogen.  

4. Sonstiges, Wünsche und Anträge 

• Als Anreiz für die Spartenmitglieder wurde eine Förderung Trainingslager als Beschluss gefasst. Die Kosten 
(soweit vertretbar) werden von der Sparte übernommen. Bei Interesse können Anträge der Mitglieder an 
die Vorstandschaft gerichtet werden. 

•  Soll dieses Jahr eine Vereinsmeisterschaft durchführt werden? Es wurde mit 3 Stimmen für Ja und 2 Ent-
haltungen dafür gestimmt. Die Vereinsmeisterschaft soll mit anschließender Meisterschaftsfeier stattfin-
den. Der Termin wird noch bekanntgegeben. 

Die Vorstandschaft 


